

La Palma de Cádiz



PERIODICO POLITICO, MERCANTIL, LITERARIO, INDUSTRIAL, CIENTIFICO, COMERCIAL Y DE ANUNCIOS.

Director: Don Adolfo de Castro.

Fundador: Don Angel María de Luna.

Suscripción: Tres pesetas al mes.

Se publica todos los días.—La correspondencia á su Director, Veedor, 13.

Anuncios: A precios convencionales.

La Palma de Cádiz

LA BAHÍA.

Justo es llamar la atención sobre su estado, para descargarnos de la inmensa responsabilidad moral de no dar la voz de alerta en un asunto gravísimo. Aquí frecuente se padece del mal de P. cuparse de asuntos baladíes y atribuirles importancia suma, mientras se miran con indiferencia aquellos que afectan á la salud ó á intereses tan supremos.

La oncha que forman en la bahía los muelles y los salientes del mismo y la punta de Felipe, se han convertido en un creciente foco de infección. La corriente de la que allí penetra no sufre la baja marea suficiente fuerza para arrastrar el que allí se deposita y las mas fecales que desembocan pesantemente por husillos nos libre pedir que se promueva su limpieza, cuando desaparezcan los malos olores. No nos olvidemos de que el último dragado se hizo con tanto acierto, que se prolongó en plena primavera y prosiguió en el verano.

Se ha de hacer de un modo

dose para esto en que se le habia hecho saber que una elevadísima persona tenia deseos vivísimos de que aceptara la presidencia del Municipio madrileño porque inspiraban mucha confianza sus dotes de ilustración y rectitud.

Pero aun suponiendo resuelta esa cuestión, porque el señor Puigcerver entienda que no le es permitido desatender ciertas indicaciones, queda el problema de nombrar á los concejales que han de sustituir á los salientes, y á un queda por fijar el número de los que han de ser suspendidos en sus cargos.

Si hemos de creer á los amigos del señor Aguilera, éste opina que la responsabilidad de los grandes abusos cometidos alcanza á todo el Ayuntamiento, y todo, por tanto, debe ser destituido.

Aun para el caso de la renovación parcial, al gobernador se atribuye la creencia de que no se debe imponer al pueblo de Madrid la administración de exconcejales, entre los cuales se pueden elegir muy pocos que hayan manifestado buenos deseos mientras ejercieron el cargo.

Pero el Gobierno acordó que el nuevo Ayuntamiento se constituya con exconcejales y á ese acuerdo habrá de atenerse el gobernador por más que le contraríen.

Pero la designación de sustitutos á los concejales salientes ofrece tantas dificultades que de cinco listas formadas apenas hay media docena que puedan considerarse como nombrados, y entre ellos hemos oído decir que figuraban los señores Cervera, Galdo y conde de Peña Ramiro.

El señor Aguilera quiere elegir buenos concejales, y su tarea sería

allá van cuarenta, y que en vez de un escribano entierren dos.

Si viviera, el gran escritor estaria ahora contento. Un escribano de París, llamémoslo así, por más que los *huissiers* sólo tienen á su cargo parte de lo que nuestros escribanos hacen, las notificaciones, los embargos, las ventas judiciales, quedándose la otra, la que los nuestros efectúan dentro de los juzgado para los *greffiers*, un escribanos, repetimos, M. Gocffé, ha desaparecido en condiciones misteriosas.

Su fortuna, consistente en 120.000 duros (600.000 francos) colocados en Bancos de primer orden, está intacta. No se trata, pues, de un suicidio ni de una huida causada por malos negocios.

En cambio, se sospecha que hay en el caso una venganza, motivada por cuestiones femeninas. M. Gouffé era, en efecto, lo que llaman en París un *coureur de femmes*, y en sus papeles se han encontrado cartas de veinticuatro mujeres distintas, con las cuales ha estado en relaciones durante los últimos seis meses; lo cual representa cuatro mujeres por mes.

La policía francesa cree que se trata de algo por lo que el asesinato de Auber por el asesinado de Fenayrou, que nuestros lectores recorda-

nes íntimas con la consultante.

La policía parisiense, dirigida por M. Goron, de cuya habilidad y suerte hemos hablado en distintas ocasiones, sigue las distintas pistas indicadas, esperando descubrir al fin la clave que ha de permitirle conocer los detalles de este misterioso y al parecer dramático suceso.

Como cristiano y como caballero.

VII.

Falta referir aún la historia de tres pensamientos.

El hombre que oyó desde oculto sitio en el templo la misa, era el comandante. Nunca supo qué cosas eran suspiros, lágrimas, quejas, sospechas y dudas y miedo, y desde aquella noche todo lo que no fuera esto ignoraba.

Desde que vió subir en el coche al arzobispo con sor Rosa de Lima, fijóse su pensamiento en la discreción de esta igual á su hermosura y en su hermosura sin igual.

Sin saber lo que hacia, y creyendo y no creyendo en la palabra del Prelado, y en vehemente y apresurado deseo de conocer la aventura, lo siguió encubiertamente y se mantuvo toda la noche en acecho, sufriendo en su espíritu avenidas y tempestades de impaciencia y de celos, no hallando resolución en sus dudas, ni fuerzas en su flaqueza, ni alivio en su aflicción, porque ésta poderosísimamente lo atormentaba.

¿Que hacer? ¿Por quien averiguar lo que en el regreso de sor Rosa habia ocurrido? Imposible.

Aguardemos, dijo, sin salir de la iglesia: ella vendrá á decirme sin querer que mis ruegos confiados y perseverantes cerca del arzobispo le han salvado de todo rigor. Que no sea yo el causante de cualquier padecimiento. Ella tiene sentida y vibrante voz de contrato; y en las horas regulares sobresale siempre en el entonar de los salmos.

Esperemos.

En efecto, no tardaron en empezar aquéllas, que preceden á la misa conventual. Era entre dos luces, y la soledad continuaba en el templo, alumbrado solo por las casi espirantes lámparas.

Violenta alegría hizo palpar el corazón de Acevedo. Acababa de oír la voz de sor Rosa, dominando las de sus hermanas, como siempre. No parecía sino que la religiosa que la estaba emitiendo habia experimentado tribulaciones grandísimas en la precedente noche.

—¡Oh á qué cumplir su palabra, exclamó Acevedo para sí!

Se dejó llevar de aquella inclinación propensa á favorecer á cuantos acuden á él por consejos en su generosidad y prudencia.

Y sintió correr las lágrimas, no sabemos si de gozo si de admiración, ó si de agradecimiento ó de todo junto.

Terminadas las horas y misa, permaneció de rodillas el comandante algún tiempo; más de su éxtasis lo saca un imprevisto golpecito que en el hombre siente, al par de una vez que le dice:

—Hermano, tiempo es ya de retirarse. Tengo que cerrar las puertas y no puedo esperar más tiempo.

No respondió Acevedo; pero si obedeció inmediatamente. No se atrevió á mirar al otro por uno de los arcos de una capilla; habria sido en vano. Estaba corrido el velo.

Más de una vez durante el día, acordóse de lo ocurrido en la noche anterior el arzobispo. Despues del despacho, se dedicó á dar instrucciones á su secretario, encargándole de la conciencia de sor Rosa, y previniéndole cuanto creyó oportuno para guiarla por una senda prudente y segura de penitencia para su tranquilidad segura.

Y en cuanto á Acevedo ¿qué resolver? ¿Lo llamará para darle gracias y al par para sagazmente explorar su conciencia?

El venerable varon no se atrevía á resolver, no encontraba medios para empezar y proseguir un diálogo que en todo hallase gravísimos peligros. En estas vacilaciones prefirió por el momento hacerse el olvidado y hasta el ingrato á sus ojos. Dejó para adelante esta árdua conferencia.

Acevedo trató consigo mismo, debiera pasar al palacio Arzobispal darle gracias por la terminación aquel conflicto; pero temió que palabra descubriese aquel temblor creto de su corazón. No bastaba verse vencido, sino no seguía verdone. No pasó á visitar al Prelado.

Al romper del siguiente día, dando á que el templo se abriese desde el mismo sitio escuchó su vigor aquel divinal acento, lo sucesivo. De este modo comenzó saber por ella misma algo de lo que le sucedía.

Llegó el sábado y las religiosas taban al órgano la misa votiva de Madre Nuestra Señora del Rosario, siendo la primera cantora, y á las oraciones sola, Sor Rosa de Lima.

La voz llena, dulce y apasmosa jamás le pareció que traspasaba

el alma como en otros días. El fervor le daba aquella voz una bellísima. Acevedo en su locura y arrepentimiento de haber procedido bien quizás, decía:

—Si esto hace sin verme ¿qué no haría si por mi dicha supera que yo estoy escuchándola!

Terminó la ceremonia. De regreso en su morada, no pudo contenerse: compró varios objetos religiosos propios para celdas de monjas. Escogió uno para la Superiora, dos para otras madres amigas, y una pintura pequeña de tiernísima devoción, que representaba una Piedad, destinándola para Sor Rosa.

Pasó á ver á su madre y hermanas para rogarle que ellas mismas fuesen al locutorio y entregasen á las monjas tales objetos, pero con la prevención de que no habian de decir que eran regalos suyos, sino de ellas mismas. Estos dones eran dictados por un acto de devoción y no quería que se supiese quién ni cómo los ofrecía.

Conmovida la madre y las hermanas loaron la bondad del hijo y ofrecieronle que todo se haría cual deseaba.

Cuando la familia volvió de la visita, preguntó por las monjas amigas una á una. Todas habian concurrido, y sor Rosa de Lima la última, llamada por la priora. Preguntó por el rostro de cada una para inferir de él el estado de salud, y esta esperanza de noticias dolorosamente quedó desvanecida. En tiempo cuaresmal tenían las religiosas en las rejas del locutorio un velo negro echado para no ser vistas ni mirar á los que ellas acudiesen.

Aceptaron con gratitud los dones y nada ocurrió de notable. Sor Rosa de Lima habia preguntado por el comandante, pero en indiferente tono y con rapidez suma. Acevedo dijo para sí:

—Será un cumplimiento vano ó la expresión de un deseo modesta y simuladamente proferido?

de todo...
nal es...
vernos...
r con...
alúdi...
nar el...
inter...
nales...
os pú...
na im...
que el...
la de...
de la

fácil si pudiera nombrar á muchos hombres de autoridad, de posición y de prestigio que merecían la confianza de sus conciudadanos; pero tiene que nombrar una mayoría fusionista y esto ofrece serios inconvenientes.

De todos modos, es seguro que han de pasar tres días sin que se conozca la nueva constitución del Ayuntamiento.

Uno de los trámites porque ha de pasar la lista ha de ser por la aprobación del señor Puigcerver ó del que haya de presidir el Ayuntamiento.

Esto El Liberal dice. Otro Liberal expone lo siguiente:

«Tenemos entendido que el señor Puigcerver pone de su parte cuanto puede para impedir al señor Puigcerver de ser alcalde de Madrid, conde de Peña Ramiro, si se tiene en cuenta la amistad que ambos guardan.»

Por esto, y por lo que dijimos, se viene en consecuencia de que el señor Moret tiene el propósito de poner toda clase de obstáculos á la cuestión municipal, y se dice, por no sabemos qué antecedentes existentes entre el señor Abascal y el señor Moret.»

La vida en París.

DESAPARICIÓN MISTERIOSA.

Pidieron una vez á Dumas, padre, que contribuyese con algo á costear el entierro de un escribano vecino suyo, que habia muerto en la miseria.

—Hemos convenido, le dijo el encargado de recaudar estas sumas, en dar cada uno veinte francos.

—Bien, contestó Dumas,

rán. Auber, mozo de botica en casa de Fenayrou y amante de la mujer de éste, fué atraído á una emboscada por la culpable, á quien su marido amenazó con darle muerte si no lo hacía así, asesinado y arrojado al Sena.

La noche anterior al día en que senotó su ausencia, habia estado Gouffé con dos amigos, que no notaron en él nada de particular. En la madrugada siguiente entró en el despacho del escribano un desconocido.

Debía tratarse de alguien que estaba al tanto de todo, porque por los rastros que dejó se ha visto que fué derecho á un escritorio, encendió un cabo de vela de media pulgada de alto que allí estaba, sacó lo que se proponía sacar, apagó la luz y se marchó.

Por la cantidad de vela gastada se ha visto que este individuo no permaneció en el despacho de Gouffé arriba de dos ó tres minutos. Era, pues, alguien que sabia muy bien por donde andaba. ¿Alguna mujer vestida de hombre? El amante ó la amante de una de las conquistas de Gouffé?

Uno de los empleados de este habla de una dama que los Campos Eliseos que fué por algunas semanas há á pedir consejo su principal, diciéndole que habia contraído deudas sin consentimiento de su marido, y que éste, cuyo carácter es muy violento, la mataría, de saberlo. Gouffé dió los consejos, y algo más sin duda, pues no tardó en entablar relacio-

señor Puigcerver ha contestado, excusándose de aceptar la alcaldía, á la primera invitación que el Gobierno le hizo.

Después ha reiterado el ofrecimiento el ministro de la Gobernación, rogándole con mucho encarecimiento que acepte el puesto que se le confia.

A las altas horas de la noche no se tenían noticias de que el exministro de Hacienda hubiera manifestado su resolución definitiva, y las impresiones eran contradictorias, si bien la mayoría de los amigos del Gobierno se inclinaba á creer que al fin el señor Puigcerver seria alcalde, fundán-

¿Quién había de resolver esta duda? ¿El amor propio ó la tardía desesperación?

De otra visita que su familia hizo á las monjas y á la que no concurrió Rosa de Lima por decirse que estaba ocupada en asuntos del convento, llegó á entender con suma pena Acevedo que aquélla había regalado á la Priora la Piedad.

Entonces se dirigió esta pregunta: —Está, visto: nada quiere que de mí proceda.

¿Me ama y me teme ó me odia? (Concluirá.)

El submarino "Peral."

El Resumen dice:

«Dice un periódico de Cadiz que anteaer hizo el submarino Peral pruebas de inmersión con buen resultado.

Añade que se sumergió tres veces en el agua, y á la profundidad que des a el inventor.

Es la primera noticia que tenemos en Madrid respecto á esas pruebas.»

Con efecto, los periódicos del 4 no traen telegramas de sus corresponsales, y nada oficialmente se ha indicado en los mismos.

Precauciones contra el Papa.

Como teme Crispi que Leon XIII se le escape de las manos, sin al menos saber la hora, por dónde y hácia dónde, la Riforma, en uno de sus números en que admirada exclama: «¿por qué debe partir de Roma el Papa, si la Italia le necesita siempre en Roma permanencia digna... y ¿por qué?» dá la siguiente noticia al para que el mundo católico se convenza de que el Papa es libre y que recuerda precauciones armadas de soldados junto al sepulcro de sus antepasados.

El ministerio de la Gobernación organizado desde hace dos dias un servicio especial al rededor del Vaticano en diversos puntos hay seis co-

liéndose de la ocasión, prolongan su visita hasta quince dias y tres semanas. Entonces compran la vuelta de otro individuo.

Por esto nos decía el otro dia un amigo nuestro francés en plena Puerta del Sol.

—¿Usted por aquí? le preguntamos. ¡Con estas calores y teniendo en París la Exposición!

—La Exposición, amigo mio, replicó, se ha hecho para provincianos y extranjeros. Los que vivimos en París no sacamos de ella más que molestias y quebraderos de cabeza.

SECCION LOCAL Y GENERAL.

Efemérides de hoy.

934. Don Ramiro II derrota á los sarracenos en Simancas.

1458. Muere en Roma el Papa Calixto III.

1660. Muere el gran pintor español Diego Velazquez.

1668. Muere el jesuita alemán Jacobo Baldo, uno de los principales poetas latinos de su siglo. Compuso varias poesias, odas y sátiras de distinto género, que se imprimieron en Colonia.

1762. El Parlamento de París acuerda la extinción y expulsión de los jesuitas en Francia.

1811. Las Cortes de Cádiz decretan la abolición de los Señoríos.

1825. Toma posesión de la Silla episcopal de Cádiz el virtuoso Padre don Fray Domingo de Silos Moreno, á cuyo celo se debe la conclusión de su Catedral.

1870. Derrota completa de MacMahon en Woerth.

1881. Un voraz incendio destruye en pocos momentos el Gran Teatro de Cádiz, convirtiéndolo en un montón de escombros.

Se inauguró el 28 de Junio de 1871, habiéndose invertido en él la cantidad de 130.000 duros.

Escuelas Católicas.—Continúa la lista de regalos á beneficio de las mismas:

Sra. D.ª Anecta Larrodobuno y

Srta. D.ª M.ª del Pilar A. Rocafull, un bonito album.

Sr. D. Ramón Alcón y señora, dos lindísimos y elegantes floreros de cristal con pié de plata.

Sr. D. Ricardo de Sobrino y señora, una preciosa cervecera.

Sra. D.ª Julia Martinez de Diaz, dos preciosos floreros y una batea japonesa.

Sra. D.ª Margarita Capdepón, viuda de Echeopar, un precioso cubierto para ensalada, una bonita canastilla de porcelana, una batea, una percha y una caja.

Srta. D.ª Concepción Arjona, una bonita licorera.

Sra. D.ª Ana Arjona, viuda de Urrutia, una bonita jardinera de mimbre para tres macetas.

Sr. D. Aurelio Antonio Arana, un hermoso servicio para refresco con batea de madera negra.

Sr. D. Pedro Casaus y señora, un elegante canastito de cristal.

Sr. D. Nicolás García España y señora, dos bonitos floreros de cristal y elegante cestito con cuatro botellas de licor.

Sr. D. José Estrugo, gran almacén de joyería y relojería, un bonito reloj despertador.

Sra. D.ª M.ª de los Reyes Halcón y Sanchez, una polvera de cristal y una batea japonesa.

Sra. Condesa, viuda de Valverde, un precioso juego de seis vasos y un jarro para agua.

Sr. D. Rufino Fernandez Quijano, tres macetas mimbre con flores artificiales, dos carteritas de madera y una imagen de porcelana.

Srta. D.ª Ana del Hoyo y Hermanas, dos preciosos floreros, un elegante canastito, dos violeteros y una batea.

Sra. D.ª Carmen Castañeda, viuda de Abascal, un bonito juego de tocador de cuatro piezas.

Sra. D.ª Sarah Gardinier de Bensusan, ocho joyeros de cristal.

Sra. D.ª María Gutierrez de Prio, viuda del Castillo, un bonito juego de thé con batea.

Sr. D. Manuel M.ª de Martín Barbado, un bonito mantequero de cristal.

Sr. D. Juan de Martín Barbado, un bonito juego de cristal.

Sra. D.ª Ana Orta, un ab

don Graham que se ha propuesto construir una embarcación para saltar las cataratas del Niágara.

El aparato ya no era un bote como antes había ideado Mr. Graham, sino un barril dentro del cual se colocó un perro de Terranova perfectamente amarrado.

El barril llegó á la rompiente de la catarata á las 5:50 de la tarde, pero las esperanzas de los espectadores se frustraron, pues ni el perro ni el barril despues de caer volvieron á parecer. Poco despues se recogieron algunas duelas del barril, pero el cadáver del perro no fué hallado.

Bollitos.—De La Moda Elegante:

«Una fritura ligera y buena es la siguiente: se baten en una fuente honda tres huevos, 125 gramos de mantequilla de vacas fresca, un poco de azúcar molida y la harina necesaria para formar con todo esto una pasta al diente; se extiende esta pasta; se corta con un molde y se frie en manteca, espolvoreando despues con azúcar muy fina los bollitos que resultan.»

Banquete monstruo.—De una correspondencia de París:

«El gobierno prepara en París el inmenso banquete de los alcaldes, que constará decididamente de 16.000 convidados y que será presidido por Mr. Carrot. Según dice con mucha exactitud un periódico, esto será realmente la exposición de los alcaldes.

Este banquete monstruo se celebrará el día 18 de Agosto en el Palacio de la Industria, en los Campos Eliseos. Al efecto habrá 5.500 cubiertos en la gran nave, 3.500 en las naves laterales y 7.000 en las galerías superiores.

Calcúlese el material y el personal que se necesitarán para esta fiesta sin precedentes en los anales de la gastronomía. Habrá 4.000 criados y 500 mayordomos, 1.400 cocineros, 300 fregatrices de bajilla, etc. En cuanto al material, se compondrá de 50.000 copas grandes y pequeñas, 100.000 platos, 34.000 tenedores, 20.000 cucharas, 40.000 cuchillos, 9.000 fuentes, 20.000 botellas, 20.000 sevilletas, 5.000 vinagreras, etc.

¡Esto es colosal! ¡Imagínese los arroyos de vino de Champagne que co-

la subasta para las obras de recomposición de la barquilla nombrada Unión, perteneciente á esta Comandancia de Carabineros, la cual se efectuará con arreglo al pliego de condiciones económicas que está de manifiesto en esta oficina.

Biblioteca pública.—A la de la Sociedad Económica de Amigos del País han concurrido durante el mes próximo pasado 48 lectores, siendo consultadas 54 obras.

Teatros.—Parece que para mediados de Setiembre abrirá sus puertas al público el Cisco-Teatro.

Créese que actuará una compañía cómica-lírica y un cuadro de baile.

También se asegurará que próximamente empezará nuevamente á funcionar el teatro Cómico. No se sabe la compañía que vendrá á él.

La fuente luminosa.—De todos los atractivos de la Exposición, el que lleva más público al Campo de Marte es, sin disputa, la fuente luminosa. Hé aquí cómo explica el corresponsal de uno de nuestros colegas el ingeniero principio sobre que está basada curiosa diversión:

«La fuente luminosa fué inventada en 1841 por un físico suizo Colladón, el cual tuvo el honor de colocar en la abertura de la fuente, del lado opuesto al desagüe del líquido, un cristalino, detrás del que puso un foco luminoso. Los rayos luminosos, que hacia convergentes, eran por el líquido y quedaban en él, iluminando no sólo la chorro del líquido, sino también las pequeñas gotas ó las partículas desprendidas de él.

Dado ese principio, se consiguió los resultados que hoy la admiración del público ven en lugar de la luz del quíntulo un gran foco eléctrico y de color. No pudiendo hacer zontalmente la proyección de los luminosos para chorros, se háse colocado el foco luminoso del chorro mismo, de manera que lance los rayos verticalmente, poniendo únicamente un simple tubo entre la luz y el agua, y despues, entre el foco eléctrico y el cristal, las placas de los diversos colores que se quieren.

La construcción de la fuente

los... públicos, á más de los... pública seguridad, de servicio noche y dia. Cada seis horas se relevan coches y funcionarios. El fin particular y grotesco de este servicio (la Riforma es republicana, como su amo, ministro de la monarquía) es el de seguir al Papa, ó ver á dónde va, pues que en el ministerio de la Gobernación se sabe con seguridad que el Papa abandonará Roma de improviso y urge por lo tanto al Gobierno italiano el saber á dónde vá este Soberano, que es huésped en su casa. Loco de atar será quien no confiese que el huésped merece á Crispi más atenciones que un vulgar presidiario contra el cual no están siempre al ojeo coches y centinelas. Lo peor para Crispi es que el Vaticano le reserva más de una sorpresa que le dejará atónito y mohino...

Parte cómica

DE LA EXPOSICIÓN DE PARÍS.

Al principio de la Exposición, los billetes de trenes de recreo dentro de Francia eran valederos por diez dias;—escribe un periódico de Madrid—pero ha sido tal el número de reclamaciones hechas por los parisienses á las Compañías, pintándoles la situación en que se ven cuando se les desuelgan por tan largo período todos sus parientes de provincias á alojarse y comer en sus casas, que la administración de caminos de hierro ha reducido á cuatro dias la validez de los billetes.

Con todo, los provincianos siguen erre que erre, y aún peor, pues ahora, al llegar á París venden la vuelta, y va-

Arbildi de Medina, un precioso reloj despertador.

Sra. D.ª Manuela de Arévalo, viuda de Aréjula, un bonito jarro para agua.

Srta. D.ª Rosa Ortega y Martínez, un bonito neceser de peluche.

Sr. D. Cayetano Lobatón y señora, dos hermosos bajos relieves.

Sra. D.ª Milagros Herrera Dávila de Loriga, dos figuritas de barro.

Sr. D. Pedro Juan Alvarada, unos bonitos floreros.

Sr. D. Benito Alcina y señora, un precioso targetero de cristal.

Sra. D.ª Dolores Basterreche de Meneses, dos bonitos bustos.

Sra. D.ª Carmen Basterreche, viuda de Elizalde, dos buenos tíbores.

Sr. D. Antonio Cervantes y Ramirez, zapatería, Columela 2, un par de botas.

Sra. D.ª Ana Dolarea, viuda de Ledere, un bonito juego de refresco.

Sr. D. Javier F. de la Puente y señora, un precioso estuche con cubierto para ensalada.

Sra. D.ª Manuela Perez Lazo, viuda de Ayala, una bonita jardinera y una batea.

Sra. D.ª Amalia Sancho-Miñano, viuda de Ruiz Tagle, dos bonitos jarrones de cristal.

Sr. D. Manuel Ramirez de Cartagena é hija, dos bonitos jarrones.

Sres. Sobrinos de A. Alvarez y Compañía, un buen lavabo con su juego.

Sr. D. Salvador Solorzano y señora, un bonito centro de cristal de color.

Sra. D.ª M.ª de la O. Lopez Dominguez, viuda de Rivera, una docena de preciosos platos de postres.

Sras. D.ª M.ª Teresa y D.ª Ana Picardo, un precioso juego de batea japonesa.

Sra. D.ª M.ª Ferrón, un bonito canasto y dos floreros.

Sra. D.ª Rosa Sola, viuda de Birthou, un bonito reloj de pared.

Sra. D.ª Agustina Garrío, viuda de Flores, y D.ª M.ª Mendeville de Flores, un reberbero.

Acrobatas.—En la segunda quincena de este mes dará varias funciones en la Plaza de Toros una excelente y notable compañía de acrobatas árabes.

Reparto.—En la Secretaría del Ayuntamiento de Vejer, se encuentra de manifiesto el reparto de la contribución territorial.

Destinos.—El Consejo de Rendiciones y Enganches anuncia 168 plazas de destinos públicos, que deben proveerse entre los sargentos, cabos é individuos de tropa licenciados que reúnan todas las condiciones exigidas por la ley.

Pagó el pato.—Dice el Diario Mercantil que dos sujetos vestidos de blusa compraron un pato á una payesa en el mercado de San José, ajustado en cuatro pesetas, y mientras la vendedora estaba concertando con otros vendedores, se escabulleron los de la blusa con el pato, sin pagarlo.

Apercibida la mujer, corrió tras ellos, logrando alcanzar á uno al extremo de la calle de Cervelló, cerca de la del Carmen, y no conviniéndole pagar, juramente al pertadista trabar el comercio, calmó el tumulto autorciéndole que pagara el pato, que él lo había comprado, como efectivamente lo hizo, entregando las cuatro pesetas y quedándose luego más que deprimido.

Quien verdaderamente pagó el pato fué la payesa, pues al llegar al puesto vió que las cuatro pesetas eran falsas.

Más pruebas en las cataratas del Niágara.—Multitud de personas acudieron el 19 de Julio á las playas de las islas Goat y Tures Sister para presenciar la prueba del nuevo aparato del incansable inventor Carlise

rrerán!»

Pólvora silenciosa.—En Roma ha tenido lugar un segundo experimento de la pólvora sin humo y sin ruido en el Campo del Acqua acetosa, donde los buenos romanos concurren en las mañanas de verano á curarse de las obstrucciones de intestinos: los resultados confirmaron el primer ensayo y las esperanzas de que por ahí no hay miedo ya á Francia. Hasta los que vigilan el Vaticano serán provistos de esta pólvora, para que puedan disparar sin que Roma se alarme.

Pésame.—Lo damos y muy sentido á la distinguida familia de los señores Viesca y en especialidad á nuestro estimable compañero el señor director de La Dinastía por el fallecimiento de la señora Marquesa de la Viesca en Santander, tan estimable por sus re-

Iglesia de San... crición iniciada... que se están... templo:

Table with 2 columns: Name and Pesetas. Includes entries like Guillermo Villaverde (50), Sr. D. Gayetano Lobaton (20), Sr. D. A. P. y E. (45), Sr. D. Camilo Fernandez de Castro (40), Sres. Marqueses de San Juan de Carballo (40), Srtas. de Guilloto (40), Sr. D. Juan Martin y Nieta (40), Sr. D. Juan de la Cruz Martin y señora (2 50), Una devota (5), Sr. D. Antonio M. de Piniellos y señora (5), Una devota (2 50).

Subasta.—El dia 29 de este mes á las dos de su tarde, tendrá lugar en esta Delegación de Hacienda,

minose

el core las ha Manch sufrió bidas señore otras, yos lu forma rro mi ción pa de que rectame

El m ros de a cristale de l

aguas.

De este kiosk, el oper mo tiempo modificar la tensidad de los chorros de colores.

Casa de Socorro de los Caballeros Hospitalarios.—Hé aquí los servicios prestados á heridos y enfermos en este establecimiento en el mes próximo pasado:

Heridas contusas, 37.—Idem incisas, 21.—Id. punzantes, 3.—Idem dislacirante, 1.—Contusiones, 7.—Luxaciones, 1.—Rosaduras, 3.—Mordeduras, 5.—Fracturas, 2.—Quemaduras, 1.—Epistaxis, 3.—Cuerpos extraños extraídos, 8.—Casos varios, 2.—Total, 94.

Además se han verificado 245 consultas, y practicado 769 curaciones en 68 individuos.

